
◎会報
THE ROTARY CLUB

OF TSURUOKA

顔岡ローギリー
第426号

1967．日．7（火）曇

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや
②0707．2838

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

佐藤伊和治君

次週は　辻　敬　助　君

ロータリアンとしてのあなたの

資格を効果的に

Make Your Rotary
membership effective

警無位贋栗野穿惑星52壬10哨品裂

出席報告

本日の出席　会　員　数　　62名
出　席　数　　43名

出　席　率　69・35％

欠　席　者　阿部（公）君、林君、高橋（無）
君、五十嵐（三）君、五十嵐

（伊）君、金井君、松田君、中
台君、斎藤（信）君、佐藤（伊）
君、佐藤（仁）君、笹原君、佐

藤（忠）君、辻君、鷲田君、薮
田君、菅原君、佐藤（嚢）君、

谷口君

前回の出席　前回出席率　72・58％

修正出席数　　　49名

確定出席率　79．03％

メークアップ　林君一束京銀座RC

今問君一鶴岡西RC

嶺岸君一中条RC

大竹君一酒田RC

ビジター　村上七五三夫君一酒田東RC

ソ　ン　グ　それでこそロータリー

リーダー　三井健君

司　　会　会長　斎藤得四郎君

0先日公式訪問のバストガバナー村上先生か

らクラブに御礼状が参っております。
。鶴岡交通安全都市推進協議会々長足達さん

から交通安全運動にさいし、奉仕と御協力

に対し御礼状が参っております。
0村上ロータリークラブより御礼状が参って

おります。

ディック・モアー君の招介　　三井徹君

ディック・モアー君はオハヨウ州の方で、

今年9月に仙台に交換学生として参られ、又
インターアクトの会員でもあります。

お父さんは自動車部晶を作る会社の重役で

兄さんと2人の兄弟だそうです。

今年6月頃に30名位のグループで西ドイツ

その他の国をまわられ、非常に純情な青年で
又スポーツマンでもあります。日本に来て2

ケ月程なりますが、日本語が非常に上手です。
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3日に鶴岡にこられ、西高校の歓迎パーテ
ーや授業参観、湯之浜、善宝寺、湯殿山等を

見物され、又北高校の記念祭では黒川能をみ
て印象にあったようです。

こちらにディクが参られて地域の人々が外

国人に積確約に親睦を深めるような傾向で
す。

ディック・モアー君の挨拶

鶴岡のロータリーの皆様、私は交換学生と
して釆ました。私は庄内では大変幸せです。

庄内は大変美しい、庄内美人はとてもきれい
です。御招待いただき感謝します。私は鶴岡
の人の親切は忘れません。

私は仙台に9月につきました。そうしては

じめは中村さんの家族と共にすみました。私
は去年の交換学生の家に釆ました。どちらの

家族も私に親切です。

私は2ケ月は日本語を学ぶ事が出来る小学
校に通いました。殆んとの日本人は私と英語
を話す事をのぞみ、日本語を覚える事は大変

むずかしい。小学校の小さな子供は日本語だ

け話します。
私はたくさんの友達をもっています。友情

の印として貴方達に旗を送る事をのぞみます

私はあなた方がお世話してくださることに感

謝します。
Dick Noore
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バストガバナーと同伴して　早坂君

0この前村上バストガバナーが参った時に新

庄の例会、酒田の協議会、鶴岡西協議会に

同伴して感じた事を申し上げます。

今月26日に鶴岡、鶴岡西、酒田、酒田東、

新庄、うクラブのフォーラムを計画されて

おります。是非これには新しい会員の方の

出席を蔽います。酒田クラブがホストクラ

ブになり計画されております。当クラブか

らはクラブ奉仕のモデレーターとして三浦

君、池内君が出席されます。
0新庄クラブに参り、村上先生が例会の前に

最北木工会社を見学され、その社長さん赤

松さんが新庄クラブの会員で、そこの従業
員の仕事振りをみてきびきびとしている。
それは会社の標語にあります様に

第1によりよい品をより安く、より多く

という標語です。

第2は、最北は限りなく前進を続ける。

第3は、注意一つが大きな貢献、これが

増産にむすびつく。
これが謂る職業奉仕である。先生は強く話

されておりました。新庄クラブは明後年が
10周年にあたり、色々な計画をたてられて

いるようです。

酒田グラブの協議会では、国際委員で計画
されている外国船が来た時に御殴まりを送

っているようです。この話に関連してソ連
船に対してどうしているかとの話に、先生
は人と人との接しょくにかわりないではな
いかといわれておりました。日下の処、予
算の関係で西洋に限られているようでした
社会奉仕で交通関係の問題で煙草をのみな
がら運転を止めましょうとい
印刷して運転者の注意をかう
しろい考えだと思います。酒

ポスターを
これはおも
りも煙草で

も運転してほならないという事を地域社会
にうったえようとの計画です。親睦委員会
では酒田、鶴岡合同例会と、合同家族会を
計画されておりました。
ロータリー情報の荒井さんからの提案でロ
ータリーに関する庄内のスライドの共同購

入の提案がありました。プログラム委員会
では、鶴岡クラブと交換をしたいという話
がありました。鶴岡酉クラブの媛議会では
創立1年の経過で立沢な計画を建てられ、
当クラブでも参考になる事もありました。
まず会報は月報ですが内容が充実し、良く
編集され、非常にはめていたようです。散
業奉仕では鶴岡クラブと共同研究会を開催
する計画だようでした。青少年委員会では
スポーツ少年団に援助する計画を発表され
ました。これは小・中学校の生徒がやって
いるスポーツ少年団で、市の公民館活動の
一つで、現在ハイスクールの生徒に対する

少年運動はやっていますが、はりさげて小
・中学校の生徒に対する活動を開始する、

これはロ・－クリークラブの限度もあります
ので、委員会で検討するようとの事でした。

幹事幸毘告

会報　本荘、鹿児島西
例会変更　山形西11月20日→11月17日

11月より　登蜃料500円

仮クラブ設立
東京荏原仮クラブ　水曜日

東京観光ホテル12・30→13．30
P一一タリーダイアリー

希望者は事務局迄1部￥600
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